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Offener Brief betrifft Petition „Gelbe Tonne Kürten“ 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

mit diesem Brief suche ich Ansprechpartner für die Verpackungsentsorgung in Kürten. 

Ab 1.01.20 sind die gelben Tonnen in Kürten verboten. Nur noch die gelben Säcke sind erlaubt. Diese absurde 
Entscheidung ist in der heutigen Zeit, in der täglich über die Vermüllung der Umwelt berichtet wird, nicht zu verstehen. 
Durch die gelben Säcke entsteht noch mehr Plastik. Viele Kürtener haben deshalb privat gelbe Tonnen gekauft. 

Am 18.11.19 habe ich deshalb die Petition „Gelbe Tonne für Kürten“ gestartet. In 3 Tagen hatten wir das Quorum 
erreicht. Heute sind das über 700 Unterstützer davon 657 aus Kürten. Das zeigt, wie empört die Kürtener über diese 
Entscheidung sind. 

Am 3. und am 25.11.19 habe ich Herrn Bürgermeister Heider wegen einer Stellungnahme zur „Gelben Tonne“ 
angeschrieben. Leider kam bis heute keine Erklärung, wer für diese Entscheidung zuständig ist. Auch aus den gelben 
Zetteln, die mit dem Abfallkalender für 2020 verteilt wurden, ist dies nicht eindeutig zu entnehmen. 

Mit meinem Brief bitte ich Sie die Verträge wegen der Gelben Tonne offen zu legen, weil bis jetzt nicht erkennbar ist, 
wer die absurde Entscheidung getroffen hat. 

Auf der Webseite https://www.recycling-fuer-deutschland.de/web/recycling/dl=aktuelles 
ist ein Bericht von NABU: 
31.08.18 Für eine hochwertige Kreislaufwirtschaft fordert der NABU flächendeckende Mindeststandards und eine 
einheitliche Umsetzung des Abfallrechts. Bund und Länder sollten qualitative Standards für die Abfallberatung 
entwickeln, den Austausch zwischen den Abfallberatungen fördern und sich für bundesweit einheitliche Trennsysteme 
einschließlich der Wertstofftonne einsetzen. 

Das ist schon über ein Jahr her. Warum ist noch nichts passiert und warum geht man in Kürten sogar noch einen 
Schritt zurück? 

Gleich Anfang Januar habe ich ein Treffen mit Journalisten vom TV. Ich würde gerne etwas Positives in der Sache 
„Gelbe Tonne für Kürten“ berichten. 

Mit freundlichen Grüßen 

Eva Gansen-Penier 

Anlagen: 

1. Brief an Herrn Bürgermeister Heider vom 3.11.19 

2. Brief an Herrn Bürgermeister Heider vom 25.11.19 

3. Brief an die Firma Neuenhaus 

4. Brief an den Bergischen Abfallwirtschaftsverband 
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